

La Coubre dans la mémoire



La Havane, 5 mars, (RHC).- Des centaines de personnes, pour la plupart des travailleurs portuaires havanais, ont rendu hommage ce dimanche aux victimes de l'attentat terroriste perpétré le 4 mars 1960 au port de La Havane contre le bateau français, La Coubre.

Parmi les gerbes déposées devant le monument qui rappelle ce fait de triste mémoire dans lequel ont été tués plus de cent Cubains et six Français, celle dédiée par le président cubain Raul Castro.

Devant des représentants d'organisations politiques et populaires, des travailleurs du port, des survivants de cet

attentat ourdi par la CIA et des proches des victimes, Andrés Zaldivar, président de l'Union des Historiens de Cuba à La Havane, a remémoré les deux grandes explosions qui ont ensanglanté le port et endeuillé le peuple cubain.

Source: Trabajadores

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/156681-la-coubre-dans-la-memoire>



Radio Habana Cuba